



Fisch und Vogel begeistern in Priesters Hof

„Wir freuen uns, Sie heute zum ersten Jazz Brunch in Jugendheim begrüßen zu dürfen und laden Sie auch herzlich ein, uns anschließend auf unserer historischen Wanderung zu begleiten“, so die stellvertretende Vorsitzende der Kulturinitiative Jugendheim Anita Petri.

Die Jugendheimer Kulturschaffenden hatten am Sonntag, dem 21. Juni 2015, in das Weinhaus Priester eingeladen und viele Gäste nahmen trotz der nicht gerade Mut machenden Wetterprognose das Angebot gerne an.

Eine gute Entscheidung, denn das bestens gelaunte, sommerlich leicht aufspielende Duo „Fisch und Vogel“, alias Maria Kaulbarsch und Till Vogelgesang, sorgten mit ihrer beschwingten Musik für eine gute Stimmung und ein sommerliches Feeling. So überraschte es nicht, dass zum „Girl von Ipanema“ dann auch kurz die Sonne aufblitzte.

Professionell vorbereitet und einladend umgesetzt hatte Familie Priester auch den Brunch, der alles bot und viel Lob fand.

Alles in allem eine gelungene Veranstaltung, die zusammen mit dem 2. Teil der KulTour, dem Besuch in den liebevoll restaurierten Anwesen der Familien Klein und Schlotterbeck, viel Zustimmung fand.